

マネキンや商品棚 アパレルに特化

松本市を中心に県内で婦人服5店を展開するハヤマ(松本市)は、関連会社テナントリユース(同)を設立し、マネキンや商品棚などアパレル店向けディスプレー用品のリサイクル業に乗り出した。アパレル業界の不況で店舗閉鎖が相次ぐ一方、新規出店需要もあることに着目。通常は産業廃棄物として処分されるデイスプレー用品の再利用を仲介する。来月からインターネット上で販売する予定。出店費用を抑えたい個人事業主らを想定して価格を抑え、創業支援にもつなげる。

松本のハヤマ 新事業考案 新規出店者向け ネット販売へ

テナントリユースは7月に設立し、社長にハヤマの羽山輝彦取締役が就任。取引先で輝彦が本年度中に全国400店舗以上を閉鎖する方針を発表するなど、業界の閉店増加を受け、リサイクル事業を考案した。羽山社長によると、アパレルに特化したディスプレー用品のリサイクル

扱うのはマネキンや商品棚、ハンガーなど店舗で使う用品全般。テナントリユース側が閉鎖店舗を訪れて一式を回収・買い取りする。閉店事業者は廃棄処分費を抑えられ、テナント退去時の費用を捻出できるメリットがある。

店舗の閉鎖情報は、ハヤマと取引のあるアパレルメーカーの出店担当者にも提供。閉店、出店にかかる時間、手間を省くことで、新陳代謝を促す。羽山社長は「ディスプレー用品のリサイクル業を通じ環境貢献だけでなく、アパレル業界全体の活性化につなげたい」としている。

ハヤマは1940(昭和15)年創業、81年設立。松本市内で4店、長野市内で1店を営業している。